

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



La popularidad de los modelos de la nueva generación Mazda continúa aumentando en todo el mundo

Mazda aumenta la producción de motores SKYACTIV en un 25%

Madrid, 27 de agosto de 2013. La elevada demanda de sus modelos de nueva generación SKYACTIV ha llevado a Mazda Motor Corporation a incrementar en un 25% la capacidad de producción de motores SKYACTIV en su planta de Hiroshima (Japón). Cuando esté acabada a finales de 2014, la expansión de 800.000 unidades a 1 millón anual también hará que las instalaciones sean más flexibles.

Como parte del cambio, Mazda tiene previsto instalar una nueva y altamente versátil línea de fabricación de motores en la fábrica. Además, la línea existente que se utiliza para montar motores MZR será adaptada también para la producción de motores SKYACTIV. Mazda ofrece una gama de motores de gasolina SKYACTIV-G y diésel limpios SKYACTIV-D.

Ampliar la producción constituye una parte central del objetivo de Mazda para incrementar las ventas globales en 2016 a 1,7 millones de vehículos, de los cuales se espera que aproximadamente el 80% incorporen la tecnología SKYACTIV. Más allá de Hiroshima, los motores SKYACTIV están siendo fabricados actualmente en Changan Ford Mazda Engine Co., en China, donde la producción empezó en junio de 2013. También iniciarán su producción en la planta de Mazda Motor Manufacturing de Mexico S.A. de C.V. en el cuarto trimestre de este año fiscal, que finaliza en marzo de 2014.

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



###

Para más información:

Natalia García

Directora de Comunicación

Tel: 914185468

ngarcia@mazdaeur.com

Manuel Rivas

Jefe de Prensa

Tel. 914185450

mrivas@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, fabrica en quince plantas, tres de ellas propia. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en 130 países con 38.117 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano elegido Coche del Año en el Mundo 2008), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), y en el segmento todocamino el compacto Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 47 empleados.